



Au lycée professionnel de l'Atlantique... entre découvertes professionnelles et dégustation !

publié le 30/01/2022

Les 3es A se sont rendus à Royan pour découvrir quelques-unes des sections professionnelles proposées par le lycée de l'Atlantique : menuisier, serrurier, métallier, tailleur de pierre, peintre d'intérieur ou en bâti, tapissier ameublement. Les élèves ont pu ainsi observer les lycéens dans leur environnement et échanger avec eux. Cette sortie qui s'inscrit dans le projet pédagogique du PEAC sur la thématique de la gourmandise s'est achevée par un délicieux déjeuner pris au restaurant d'application, le Saint Laurent ; la classe a apprécié la qualité du menu et l'agréable accueil des serveurs et serveuses. Cette journée de découverte de métiers sera évoquée par les élèves qui présenteront à l'oral du Brevet des collèges, le Parcours Avenir.

Portfolio

